
 

 

 

１学期 期末テスト 講評     《６月２６日（月）～２８日（水）実施》 

各教科から講評です。期末テストを振り返り、今後の学習の参考にしましょう。 

 各教科からの講評 

社会 

期末テストお疲れさまでした。中間テストに比べ範囲が広く、覚えることも

多かったので大変だったと思います。全体的によくできていたと思います

が、時差の問題は正答率が低かったと感じました。時差の求め方をもう一度

復習しておきましょう。また、テスト返しの時も話しましたが、漢字や答え

方の間違えなどもったいないミスが多くみられました。今後のテストは何回

も見直しをして、もったいないミスをしないように気を付けましょう。 

技術 

家庭 

【技術】今回、初めて筆記テストを行いましたが、全体的によく頑張ってい

たと思います。記号問題・記述問題ともに空欄が少なく、諦めずに最後まで

解答していた人が多かったです。しかし、漢字の間違いがよく目立ちました。

せっかく書いた答えでも、漢字間違いで減点されてしまいます。テスト勉強

の段階から、漢字をよく確認して事前によく練習するようにしましょう。 

【家庭】テスト勉強は計画通りに行えましたか？「ここはテストにでるよ！」

と宣言していたところの正解率が低かったです。今回範囲になっていたとこ

ろは、自分の健康を維持するために必要な知識ばかりでした。人生 100 年

時代。将来の自分のために、間違えたところはしっかり見直しましょう。 

国語 

 今回は記述式の問いを多く出題しました。結果、時間が足りず最後まで問

題が解けなかった人がいたのではないかと思います。テスト返却の際に振り

返ったことをよく思い出して、次の試験に臨んでください。 

 また、テスト 1 週間前に入り副教材を解いている人が多くいましたが、

勉強しているというよりかは「出さなアカン課題に必死になっている」とい

った姿勢に見えました。確かに、テストが近くなってから問題集を解くのも

効果的なのかもしれませんが、課題に追われて焦るくらいなら、あらかじめ

少しずつ取り組んでおいて、テスト前はわからないところの質問をしたり、

教科書を読み込む時間に費やした方が有意義だと思います。他教科もあるの

で、計画はしっかりと立てて取り組みましょう。 

理科 

 前回より範囲も広かったこともあり、点数が下がっている人が多かったよ

うに思います。昔に習った裸子植物や双眼実体顕微鏡の使い方についての問

題が特にできていなかったので、よく復習しておいてください。直近に習っ

た動物の単元は比較的よくできていたと思います。今回は記述問題も多く出

題しました。簡潔な答え方を授業プリントや白プリントを確認しながら覚え

ましょう。また、理科用語の漢字間違いも多かったので、普段からしっかり

文字を書く習慣をつけ、日々の学習の中で覚えるようにしましょう。 

数学 

中間からかなり難易度が上がりました。計算や文字式など教科書や問題集レ

ベルを中心に出題しましたが範囲が広かったので中間のように簡単には得

点にはならなかったのではないでしょうか？悔しい思いをした人は今回の

復習と次に向けた授業の取り組み、復習を頑張って行いましょう！次は文字

式の計算と方程式です。さらに難しくなりますよ。 

英語 

今回出題した内容は，中学校 3 年間の英語学習の土台です。英語はつみ重

ねの教科です。今回の範囲の内容でまちがえたところは，今のうちに復習し

ましょう。復習は，教科書の「英語のしくみ」のページや，ジョイフルの基

本文とポイントを確認したうえで，もう一度，ジョイフルのまとめテストや，

試験問題を解くのがおすすめです。弱点を早く解消することで，2 年生，3

年生の英語の勉強が楽になりますよ。 

音楽 

 初めての音楽のテスト、お疲れさまでした。しっかりと勉強している人は

高得点だったのではないかとおもいます。ですが「ここ、テスト出すからね」

と言ったところの正解率が低いという人が多く見られました。音楽は確実に

点数を取りに行けるところを多く作っています。次回からは普段の音楽の授

業をしっかりと聞いて、次のテストに臨んでほしいなと思います。 
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